

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



SSC

## Síntesis informativa

29 de octubre de 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	<a href="#">¿Será?</a>	Operativo de seguridad	Además de los buenos resultados en cuanto a derrama económica que se generaron por el <b>Gran Premio de México, se rescata del evento el operativo de seguridad</b> que se echó a andar alrededor, principalmente <b>por el papel de la Policía capitalina</b> , y el decomiso de la alcaldía de productos pirata; satisfecha por el trabajo, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, expresó su intención de extender la permanencia del "Gran Circo" en tierras mexicanas al menos hasta 2030.
BASTA	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R. Hernández	Blindar BJ	<b>La estrategia del ex alcalde Santiago Taboada de "Blindar BJ" ha demostrado ser solo una fachada.</b> La semana pasada, un joven asaltó a un cuentahabiente en la colonia Periodistas, alcaldía Benito Juárez, pero el delincuente fue detenido en la alcaldía Gustavo A. Madero. En la GAM, las políticas públicas emanadas de un gobierno sensible han comenzado a dar frutos, bajo la dirección del <b>alcalde Jeancarlo Lozano y el Comisionado General de Seguridad Ciudadana, Abraham Borden, se llevan a cabo diariamente mesas de Seguridad por la Paz.</b> En estas reuniones, participan la GN, la SSC y la PDI, quienes analizan avances y reportes en materia de seguridad.

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	Abrazos inmortales	Las noticias que provienen de <b>Culiacán</b> se dan como partes de guerra: <b>muestrados, heridos, enfrentamientos, ejecuciones...</b>
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Autonomía relativa</a> Juan Ignacio Zavala	Un poco de orden	¿El Ejército mexicano está de regreso? Todo parece indicar que sí. <b>Los integrantes de las fuerzas armadas han repelido los ataques de delincuentes en distintas partes del territorio.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván	Jerarcas de la iglesia frente a la impunidad	<b>El asesinato del sacerdote Marcelo Pérez en Chiapas es un acto execrable, no debe quedar impune.</b> "No queremos ni una muerte más a causa de la violencia", señaló la Arquidiócesis de México en su publicación Desde la fe.



EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Inseguridad en Sonora	En el estado de Sonora, de Alfonso Durazo, andan por demás molestos con el gobierno de <b>Rubén Rocha en Sinaloa, porque la crisis de seguridad y los enfrentamientos armados entre los grupos criminales</b> no se han podido contener y han llegado hasta esos territorios.
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe grillo</a>	Chiapas, cuenta regresiva	Aunque falta un mes para que <b>Rutilio Escandón</b> deje la gubernatura de Chiapas, allá se dice que desde hace años abjuró de su responsabilidad de gobernante, <b>cedió la plaza y se sentó a esperar que las fuerzas federales sacaran las castañas del fuego.</b>
EL UNIVERSAL	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	Todos los infiernos en Tabasco	<b>Ni un solo día de tranquilidad han tenido los tabasqueños durante las escasas cuatro semanas que el morenista Javier May Rodríguez</b> lleva como gobernador. Ejecuciones, incendio de vehículos y también de tiendas, de bares y hasta de una barbería. Intentos de quema de gasolineras.
MILENIO	<a href="#">En privado</a> Joaquín López Dóriga	A la inseguridad en Sinaloa, apoyo político	<b>En medio de la crisis desatada por la aparición de El Mayo Zambada al sur de Nuevo México,</b> secuestrado por Joaquín Guzmán López el pasado jueves 25 de julio, a pesar de que entonces <b>López Obrador dijera que no habría ninguna reacción violenta, ésta se salió de madre en Sinaloa.</b>

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Siguen las dirigencias estatales	<b>La llegada de Sebastián Ramírez a la subsecretaría de Turismo,</b> tras su gestión como dirigente de Morena en la Ciudad de México, podría ser la señal que <b>agilice las renovaciones de las dirigencias estatales del partido guinda nos comentan.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Querétaro: atraso	<b>En Querétaro</b> se encuentra en curso uno de los más graves <b>atentados contra los derechos humanos registrados en los últimos tiempos.</b>
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Se van, pero se quedan	Encabezados por su presidenta Norma Piña, ocho ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nacional <b>oficializarán hoy que no participarán en el proceso electoral del próximo año,</b> en la que se votarán a ministros, magistrados y jueces, con lo que en automático renuncian a su cargo y su salida se hará efectiva en agosto de 2025, todo esto como parte de la Reforma Judicial.



EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Revive bloque opositor contra elección en el PJ	<b>Al final, el PAN metió reversa y decidió cerrar filas con PRI y MC</b> contra la elección de jueces, magistrados y ministros.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Y Sheinbaum evalúa asistencia a Cumbre del G-20	Y ya en temas de política exterior, nos comentan que la <b>presidenta Claudia Sheinbaum sigue valorando su asistencia a la cumbre del G20</b> que se llevará a cabo en Brasil.
EL ECONOMISTA	<a href="#">La gran carpa</a>	Cambios en artículos	<b>En la Cámara de Diputados se plantean cambios a los artículos 3° de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados</b> , y de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Monreal: no se acataría	El coordinador de los diputados federales de Morena, <b>Ricardo Monreal</b> , político de posturas cambiantes conforme a las instrucciones superiores, <b>ha rechazado cualquier modificación a la letra constitucional aprobada en las cámaras legislativas.</b>
MILENIO	<a href="#">Pensándolo bien</a> Jorge Zepeda Patterson	Trump, usted y yo	<b>Personajes como él han existido siempre</b> , ¿qué ha pasado entonces para que millones de ciudadanos presumiblemente educados y formados en valores <b>que contradicen todo lo que ellos pregonan terminen convirtiéndolos en sus líderes.</b>
24 HORAS	<a href="#">Hechos y susurros</a> Dolores Colín	Vestigios del PRD	Para nadie es un secreto la <b>pulverización que produjo el fenómeno López Obrador al sistema de partidos en México.</b>
24 HORAS	<a href="#">Teléfono rojo</a> José Ureña	Los ministros disidentes mantienen su acuerdo de unidad	<b>Ocho ministros cierran filas contra la reforma judicial.</b> El intercambio de opiniones entre ellos llevaba a concluir la inviabilidad de invocar la democracia para acabar con el Estado de Derecho.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	El desacato cantado	<b>Ricardo Monreal adelantó que el oficialismo no va a acatar la sentencia de la Corte</b> , si se confirma el proyecto del ministro Iuan Luis González Alcántara, que invalida la elección de jueces magistrados federales, pero mantiene la de ministros.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Un montón de plata</a> Carlos Mota	Soberón es héroe con su Fórmula 1	Ya se sabe, sin embargo, <b>que hubo asistencia de 154 mil personas el domingo, totalizando más de 404 mil asistentes en los tres días que duró el evento.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Uso de razón</a> Pablo Hiriart	Los supremacistas de Morena	<b>El grupo gobernante en México se apresta a consagrar en la Constitución</b> , tan pronto como esta semana, que todo lo que ellos resuelvan hacer con el texto constitucional será inatacable e inimpugnable.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Una salida posible a la crisis judicial	<b>La propuesta de sentencia del ministro Juan Luis González Alcántara presentada ayer puede ser la fórmula para acabar con la incipiente crisis constitucional que se avizora en el país</b> , es una salida para el propio gobierno federal, pero también para la gran mayoría del Poder Judicial
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	La magnitud de la reforma judicial	Como es lógico, <b>los estadounidenses están inmersos en su proceso electoral.</b> Poco les importa lo que está sucediendo en su vecino del sur.



EL FINANCIERO	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	El plan	<b>El martes hubo eventos que solventan la noción de que de un lado del espectro político</b> actúan con un objetivo claro y, más importante aún, siguiendo un plan.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán del Río	Ahora que gobiernen	<b>Hoy se dará la más esperada de las conferencias matutinas de la presidenta Claudia Sheinbaum.</b> De acuerdo con lo anunciado por ella la semana pasada, luego del estallido de dos coches bomba en sendos municipios de Guanajuato la sesión estará <b>dedicada a la seguridad pública.</b>
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Reforma judicial toma forma	Que la reforma judicial va tomando forma, pues <b>la presidenta Claudia Sheinbaum tiene previsto presentar el jueves a las cinco personas</b> , tres mujeres y dos varones, <b>que integrarán los comités de evaluación.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Alerta crítica	<b>Siete organismos electorales locales enfrentan riesgo por falta de presupuesto:</b> Yucatán, gobernado por Joaquín Díaz, y Zacatecas, con David Monreal. están en serios problemas, junto con Guerrero, Morelos. SLP. Colima y Quintana Roo, en riesgo moderado.
REFORMA	<a href="#">Templo mayor</a> F. Bartolomé	Recaudatorio, la expedición de licencia	<b>La Ciudad de México es el único lugar en el mundo</b> en el que una persona que <b>no sabe manejar puede obtener una licencia de manejo.</b> En lugar de ser la certificación de que se está capacitado para conducir un vehículo particular, para el gobierno de <b>Clara Brugada es un simple pretexto recaudatorio.</b>
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Se perfila Aldana como ganador	El que <b>se perfila</b> para obtener el triunfo en <b>la elección de la dirigencia del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana</b> , para el periodo 2025-2030, es <b>Ricardo Aldana.</b>
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	La que se viene...	<b>El día de la elección en Estados Unidos es más un nombre</b> que, a diferencia de como lo hacemos en México o en muchas partes del mundo, la jornada en que todos los ciudadanos van a un centro de votación y votan en una urna, física o electrónica.
EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	¿Un Ahumada ibérico?	<b>El venezolano Carlos Lazo, comprador compulsivo de franquicias deportivas</b> y quien incluso estuvo a punto de comprar un banco para escalar su esquema ponzi de apuestas deportivas; Amado Yáñez, de Oceanografía; Sergio Castro, el primer rey del outsourcing, y el insuperable Carlos Ahumada, quien se arrogó a los freseros de Irapuato, al León y al Santos Laguna
EXCÉLSIOR	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Empate entre Kamala y Trump	El déjavu electoral estadounidense resulta tan predecible como preocupante. A escasos días del cierre de las campañas presidenciales, Estados Unidos se encuentra nuevamente en un inquietante <b>empate técnico entre Kamala Harris y Donald Trump.</b>



EL UNIVERSAL	<a href="#">Historias del reportero</a> Carlos Loret de Mola	No está pudiendo con el paquete	¿A partir de qué momento es justo evaluar si la presidenta <b>Claudia Sheinbaum está pudiendo con el paquete de gobernar México?</b>
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	¿A tropezar con la misma piedra?	<b>Menuda zarandeada le puso a Rosario Piedra Ibarra el panista Ricardo Anaya el reciente viernes cuando la señora compareció ante el Senado</b> con la cínica pretensión de ser reelecta como titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos que por cinco años ha chatarrizado y puesto al servicio de la 4T.
MILENIO	<a href="#">Razones y pasiones</a> Elisa Alanís	El régimen que viene	<b>La Presidenta tiene un cheque en blanco</b> , Morena y aliados lograron -primero gracias al INE, que encabeza Guadalupe Taddei, y al TEPJF, que lidera Mónica Soto, y después a dos perredistas y a los Yunes- <b>obtener la mayoría calificada en el Congreso para hacer deshacer.</b>
LA RAZÓN	<a href="#">Bajo sospecha</a> Bibiana Belsasso	Adiós Rosario	<b>La fecha límite</b> para nombrar al nuevo titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos ( <b>CNDH</b> ) es <b>este próximo 15 de noviembre.</b>
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Situaciones catastróficas	<b>La reforma judicial pinta para ser otras de las sustituciones catastróficas de la llamada cuarta transformación.</b>
EL UNIVESAL	<a href="#">Serpientes y escaleras</a> Salvador García Soto	Proponen impuestos a productos chinos	<b>El gabinete económico de la presidenta Claudia Sheinbaum</b> está explorando distintas propuestas que ayuden a <b>paliar las presiones financieras y presupuestales para el complicado año de 2025.</b>
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Aquí sí y allá también	<b>Es muy probable que Trump regrese a la Casa Blanca.</b> Si eso sucede, los mexicanos estaremos jodidos lo mismo en nuestro país que en el vecino.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Va Nashieli Ramírez a la CNDH	Tras concluir las entrevistas a los aspirantes a presidir la <b>Comisión Nacional de los Derechos Humanos</b> , <b>Nashieli Ramírez Hernández extitular de la misma área en la Ciudad de México. será designada por el Senado como nueva ombudsperson del país.</b>
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	La supremacía	El gobierno quiere impedir que <b>cualquier juzgador pueda interpretar las contradicciones de la Constitución.</b>



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



SSC